

Los Objetivos de Desarrollo del Milenio, son los compromisos asumidos por la comunidad internacional en el año 2000 con el objetivo de reducir la pobreza a la mitad en 2015.

Dentro de los diferentes objetivos y metas identificados, **el Objetivo 8** denominado

“Fomentar una Asociación Mundial para el Desarrollo”, exige que los países desarrollados actúen para eliminar las trabas a una mayor redistribución de los ingresos en el comercio internacional.

El Objetivo 8 parte de la necesidad de garantizar un sistema comercial mundial más equilibrado y equitativo, en el que los países del Sur puedan acceder a los mercados del Norte y competir en condiciones de igualdad. También implica un incremento de la Ayuda Oficial al Desarrollo (AOD) y una reducción de la deuda externa que ahoga financieramente a los países más desfavorecidos. Por último mediante esta Asociación se busca facilitar el acceso de todos los países a los medicamentos esenciales y a las tecnologías de la información.

8X80 EL COMERCIO
CONSENTIDO



8X80 EL COMERCIO
CONSENTIDO



Infórmate en el 902 15 23 23 o en www.solidaridad.org

**COMERCIO JUSTO
UN BENEFICIO PARA TODOS**



8X80 EL COMERCIO CONSENTIDO

LA RELACIÓN ENTRE COMERCIO Y DESARROLLO:

- El comercio internacional tiene un gran potencial de reducción de la pobreza y de desarrollo económico.
- De acuerdo al Banco Mundial, un incremento del 1% en la participación de los países del Sur en las exportaciones mundiales, liberaría a 12 millones de personas de la pobreza.



El Comercio Internacional CON...Siente

- Que los países desarrollados exporten sus productos subsidiados a un precio inferior al que lo venden en sus mercados internos o al coste de producción (práctica denominada dumping).
- Que se impongan aranceles más altos cuanto mayor es el grado de procesamiento del producto con lo que se favorece la exportación de las materias primas y se



limita que se genere un mayor valor añadido en los países productores.

- Que los países hayan abierto sus economías en aras de los beneficios de la liberalización, mientras los países desarrollados han mantenido sus políticas proteccionistas.
- Que los países en vías de desarrollo tengan que basar su ventaja competitiva en la vulneración de los derechos laborales y la explotación de los recursos naturales.



EL COMERCIO JUSTO COMO EJEMPLO DE ASOCIACIÓN MUNDIAL PARA EL DESARROLLO

El Comercio Justo es una iniciativa internacional que busca mejorar las condiciones de vida de los productores marginados del Sur, a través de la comercialización bajo criterios de respeto a las personas y al medio ambiente y a través de las acciones de educación, sensibilización y presión política.

DEL COMERCIO JUSTO AL CONSUMO CON-SENTIDO

El Comercio Justo es una herramienta eficaz de transformación social y económica, que se debe apoyar desde una actitud de consumo responsable, que integre también el apoyo a la economía social, a las iniciativas locales, al respeto al medio ambiente y a propuestas como la banca ética y el turismo responsable.